

令和5年度「花を育て隊」活動報告

令和5年5月 上田駅前に夏の花苗を植えました！

令和5年5月26日、上田駅前に夏の花苗「サンパチエンス」を植えました。
夏の暑さに負けず、ボリュームがある株に次々と花を咲かせてくれます。



8月上旬の花壇の様子です！

株も大きくなり、遠くからでもよく目立つ、夏らしい明るい花壇になりました。

令和5年6月の上田城跡公園の花壇の様子です

今年度は、「花を育て隊」の皆さんではなく、「植祭 2023」にご参加いただいた方に植えていただきました！

たくさんの方のご参加、ありがとうございました。

7月下旬から8月には、鮮やかな花が満開になり、上田城跡公園を訪れる方を迎えていました。



令和5年10月 ビオラのポット上げをしました

令和5年10月11日に、ビオラの小さな苗をポットに移し替える作業を行いました。

そうすることで根が回り、冬の寒さに耐える丈夫な苗になるそうです。

今回は、例年よりも少ない9名での作業となりましたが、慣れた皆さんの手際の良さに助けられ、1時間半で約2000本のポット上げを完了しました。



この苗は、1ヶ月ハウス内で育苗し、上田城跡公園や上田駅前に植えるほか、上田地域の保育園にも配布します。

令和5年11月 ビオラを植え付けました

令和5年11月16日、17日に、上田駅前と上田城跡公園の花壇にビオラの苗を植え付けました。ビオラは冬の寒さに強く、花の少ない季節を明るく彩ります。



今回から新たに「長野三菱電機機器販売株式会社」様にも活動に加わっていただくこととなりました！また、信州大学繊維学部から、「ハナサカ軍手イプロジェクト」の方々にもご協力いただき、さらに楽しく作業ができました。

終了後には、ハナサカ軍手イプロジェクト様より「軍手イ」をプレゼントしていただきました！色柄のバリエーションが豊富で、着け心地も滑らかな軍手イに、皆さん喜んでおられました。



上田城跡公園にて



上田駅前にて

植えたビオラは、3月頃から盛んに成長し、5月末まで可憐な花を咲かせます。



今年度も、ありがとうございました！！